

Fuku Mimi かわらばん

2009年10月10日
発行者 SON東京 ファミリー委員会

今回は9月20日の全国ファミリー委員会の報告、10月25日のウォーク&ランのお知らせ、12月6日のSON創立15周年記念大運動会のお知らせです。

全国ファミリー委員長会議に参加しました

9月20日に全国ファミリー委員長会議に参加してきました。昨年同様、SON日本の横浜理事他、全国のファミリー委員長が一同に会して、ディスカッションをしました。今年のディスカッションテーマは「SO活動におけるファミリーならではの役割」…。これは結構難しいテーマでしたね。集まった皆さんはファミリーであるけど、ボランティアもやっている人も多く、「純粋なファミリーならではの役割ってなんだろう？」とグループディスカッションでは皆さん、首をひねりながら発表までの時間は苦吟していました。

東京は愛媛、奈良、佐賀、香川のファミリー委員長の方々とグループを組み、ディスカッション。やはり東京でのファミリーの活動は他県の方々には参考になるようで、多くの方々に意見を求められました。わがグループの結論は「寝食をともにしているファミリーはアスリートの意思の代弁者であり、ボランティアとアスリートをつなぐ架け橋となれる」という結論でした。

よくよく考えればファミリーならではの役割は上記のような話であり、必ずボランティアをしなければならないというものではないですね。(勿論、ボランティアはできる方にはしてもらいたいです。)

SON東京のファミリー委員会には前回のアンケート結果で「ボランティアをしたいのだけど、いろいろな事情でできない」という生の声も多く届きました。

ボランティアも大事ですが、ファミリーはアスリートの代弁者たる気持ちだけは忘れずにいろいろな形でSO活動に関与いただけたらと思います。 ファミリー委員長 前原

10月25日(日)ウォーク&ランのお知らせ

10月25日(日)に皇居にて第7回ウォーク&ランフェスティバルが開催されます。今年は10月7日時点で宣言タイムレースに64チームが参加予定とのこと。アスリートが1チーム1名の割合で64チームのメンバーに加わり事前宣言タイムを目指して皇居の周りを分担してジョギングします。

ところで参加アスリートの数がまだまだ足りないようです。10月15日(木)まで募集をしております。

皇居周辺は緑が多く、ジョギングをするには最高に気持ちのいい場所です。ファミリーの方々、是非アスリートの背中を押して秋の皇居で一日を過ごしませんか。詳しくは下記まで。



スペシャルオリンピックス日本・東京 第7回ウォーク&ランフェスティバル実行委員会まで(TEL 03-3615-5569)

12月6日(日)SON東京創立15周年記念運動会のお知らせ

12月6日(日)に駒沢オリンピック公園屋内球技場にてSON東京創立15周年記念行事の記念式典ならびに運動会が開催されます。



記念式典(11時～)、大運動会(12時45分～16時)の予定とのこと。運動会は4チームの対抗戦にして、みんなで参加できる競技を中心に準備をすすめています。

綱引き、リレー、大玉ころがしみたいなものでみんなで汗をかければと思っています。

当日には記念グッズ(15周年記念Tシャツ)、2010年のカレンダー(大判一枚物)もみなさんへのプレゼントを企画しております。

FUKUMIMI6月号にて皆さんにご紹介した文化プログラムのアスリートの方々にご協力を頂き、このカレンダーの絵をご準備いただいております。

来月号にはこのカレンダーのデザインについて皆さんに中途経過をご報告させていただければと考えております。お楽しみに。

FUKUMIMIは月次開催のファミリー委員会で取り上げられた議題の報告、委員会にてでた意見、委員からでてきた提案等をわかりやすく読める「かわらばん」です。ご意見やニュースを募集しております。ぜひ投稿をお願いします。

前原 聡

【編集後記】

ここにきて新型インフルエンザの影響が徐々にSOの活動にも影を落としているようです。アスリート、ボランティア、ファミリーに関わらずインフルエンザ対策をしていく必要があるようですね。手洗い、うがいの励行、検温して異常の早期発見につとめてください。もちろん気になるときにはプログラムの参加の自粛をお願いします。

イベントが続きますが、へこたれずに年末を迎えられればと思っている次第です。